



¿Conoces el proyecto de una ONG que quieres que sea apoyado por el Banco Santander?

Participa en la III Convocatoria de Proyectos Sociales y podrás presentar el proyecto de una ONG que conozcas y que creas que merezca el apoyo del Banco Santander y sus empleados.

Las candidaturas de las diferentes ONG podrán ser presentadas por cualquier profesional del Grupo Santander en España:

- El Comité de Evaluación seleccionará 10 finalistas, que se someterán a votación entre los empleados.
- Los tres proyectos que obtengan más votos serán los ganadores.
- Se financiarán mediante el fondo constituido por las aportaciones realizadas por los empleados(*).

Aquellos que estén interesados en participar pueden consultar las bases del concurso pinchando [aquí](#).

Para acceder al formulario de inscripción de la Convocatoria, haz clic [aquí](#).

El plazo de presentación de proyectos finaliza el próximo 21 de febrero.

(*) Si eres trabajador del Banco Santander y deseas contribuir a este fondo, lo único que tienes que hacer es apuntarte al programa “Euros de tu nómina” y decir qué cantidad mensual quieres destinar a estos proyectos. Para inscribirte, haz clic [aquí](#). El Banco igualará la cantidad aportada por los empleados.

En el Corner Solidario - cornersolidario@gruposantander.com - podrán resolver cualquier duda o ampliar información.

Para conocer los proyectos financiados en años anteriores, pincha [aquí](#).